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PRO CENTOVALLI E PEDEMONTE 
VERBALE DELL’ASSEMBLEA ORDINARIA 

DEL 15 SETTEMBRE 2023 
 
 

 
Inizio: ore 20.30 Presenti: 14 persone (3 membri di comitato, 9 soci, 1 non socio e la segretaria) 

 
Ordine del giorno: 1. Nomina del presidente del giorno 

2. Nomina di due scrutatori 
3. Lettura e approvazione ultimo verbale 
4. Relazione del Comitato, del Cassiere e dei Revisori 
5. Approvazione dei conti consuntivi 2022 e scarico al Comitato 
6. Dimissioni e nomina del nuovo presidente 
7. Eventuali 

 
Il Presidente ad interim apre l’assemblea salutando e ringraziando i soci per la partecipazione. 

 
Sono scusati: Claudio Blotti (FART), Corrado Cavalli, Riccardo Varini, Paolo Madonna, Rocco Vitale, 
Corinna Vitale, Elia Ferrari, Daniele Zanda, Danilo Hungerbühler, Luca Meyer, Ursula Gerber, Hannes 
Schneider. 

1. Nomina del presidente del giorno 
 

Viene proposto Edy Tosetti, che accetta ringraziando per la fiducia. L’assemblea approva all’unanimità. 

2. Nomina scrutatori 
 

L’assemblea sceglie Simone Buloncelli e Geo Sala. L’assemblea approva all’unanimità. 
 

3. Lettura e approvazione verbale 11.12.2022 

Joe Maggetti chiede la lettura del verbale. Stefan Früh da lettura del verbale. 
Il verbale dell’11.12.2022 viene approvato da 11 persone, con 1 astenuto. 

 
4. Relazione del Comitato, del Cassiere e dei Revisori 

 
Stefan Früh apre la sua relazione informando l’assemblea che, da molti anni, la Pro Centovalli non si 
occupa più personalmente della manutenzione dei sentieri come un tempo. Attualmente, questo compito 
è affidato all’Organizzazione Turistica Lago Maggiore e Valli in collaborazione con il Comune. Tuttavia, 
da un paio d’anni, la Pro Centovalli concede un sostegno annuale di CHF 3'000 alla SNU Pedemonte per 
la manutenzione di alcuni sentieri non ufficiali. 

Da diversi anni l’associazione propone dei mercatini artigianali in piazza e lo scorso anno è stata 
l’occasione per collaborare con le FART creando un treno natalizio con babbo natale, molto apprezzato 
dai numerosi partecipanti accorsi in tale occasione. 

 
Stefan F. conclude ringraziando il comitato per la collaborazione instaurata nel corso di tutti questi anni, con 
un particolare riconoscimento ai membri uscenti che hanno scelto di lasciare la propria carica a causa della 
mancanza di tempo. 

Viene data la parola ai presenti per intervenire. 
 

Roberto Salmina chiede se il Comune di Centovalli fornisce supporto logistico per l'organizzazione dei 
mercatini estivi. Stefan F. risponde che il Comune mette a disposizione la piazza, previa autorizzazione, 
e un rappresentante dell’ufficio tecnico per altre richieste. Tuttavia, non vengono erogati contributi 
finanziari dal Comune per l’organizzazione o la logistica, che sono gestite da alcuni volontari parzialmente 
retribuiti. 
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Edy Tosetti interviene esprimendo comprensione per le difficoltà che le associazioni affrontano nella 
raccolta fondi e nel reperire i supporti necessari per organizzare le manifestazioni. 
Sottolinea l'importanza della collaborazione di una squadra unita per superare queste sfide. 

Stefan F. sostiene che si desidererebbe tornare a creare un calendario eventi cartaceo per aumentare 
l’attrattività dell’associazione, poiché non si può solamente fare affidamento al sito www.agendaeventi.ch. 

 
Giordano Maestretti propone di includere una polizza di versamento all'interno di una cartina. Edy Tosetti 
concorda, sottolineando che l'idea è valida poiché ci sono ancora molte persone che preferiscono il 
formato cartaceo. 

Marilyn Salmina presenta la relazione del comitato, spiegando che gli ultimi anni, in particolare quelli 
segnati dalla pandemia, sono stati particolarmente difficili. Tuttavia, grazie alla ripresa delle 
manifestazioni nel 2022, si prevedono anni migliori. Inoltre, informa che sta lavorando alla realizzazione 
del nuovo sito internet dell’associazione, poiché il precedente non funziona più a causa di problemi con il 
server e deve essere completamente rifatto. 

 
La relazione viene messa in votazione ed è approvata con 11 favorevoli e 1 astenuto. 

 
5. Approvazione dei conti consuntivi 2022 e scarico al Comitato 

Il presidente del giorno passa la parola a Marilyn Salmina, per la presentazione dei conti 2022. 
Ci sono stati ricavi per Fr. 29'428.15 e costi per Fr.47'040.68 con una maggior uscita di Fr. 17'612.53. 
Successivamente, dà lettura del rapporto dei revisori per l’anno 2022 che viene messo ai voti. 
L’assemblea approva i conti 2022 con 1 astenuto e 11 favorevoli. 

 
6. Dimissioni e nomina nuovo Presidente 

Geo Sala, Elia Ferrari, Daniele Zanda e Luca Meyer si dimettono dal comitato. Tuttavia, Meyer è disposto 
a rimanere per un altro anno se sarà necessario, altrimenti presenterà le sue dimissioni. Anche Stefan 
Früh si dimette dal ruolo di Presidente ad interim. 

Un giovane della regione, Rocco Vitale, viene proposto come nuovo membro del comitato, ma non ha 
potuto partecipare alla riunione a causa di altri impegni. Edy Tosetti legge l’e-mail di motivazione del 
candidato. 

 
La candidatura di Rocco Vitale viene messa ai voti e l’assemblea approva per acclamazione. 

Claude Mordasini chiede quale "tipo di membro del comitato" sia desiderato all'interno dell'associazione, 
poiché sia lui che sua moglie Sissi sono disposti a dedicare parte del loro tempo per sostenere il territorio. 

 
Stefan F. spiega che all'interno dell'associazione ci sono diverse mansioni disponibili: dalla creazione di 
cartine alla partecipazione e discussione di attività con l'ente turistico e le FART, fino all'assistenza nella 
preparazione dei mercatini, e altre attività simili. 

Edy Tosetti interviene, sottolineando che queste decisioni possono essere discusse con il comitato. 
 

Vengono proposte le candidature di Claude Mordasini e di Marilyn Salmina, già segretaria, come nuovi 
membri del comitato. L'assemblea approva entrambe per acclamazione. 

Joe Maggetti, membro della commissione di ricerca, propone Edy Tosetti come presidente. L'assemblea 
approva la candidatura per acclamazione. 

 
7. Eventuali 

Giordano Maestretti esprime gratitudine a tutti i membri del comitato e al presidente per il tempo che 
investiranno nell’associazione. 

 
Mattia Dellagana propone un ringraziamento a Stefan Früh per tutto il tempo che ha dedicato al territorio. 
L’assemblea applaude e ringrazia il Presidente uscente per i suoi sforzi. 

http://www.agendaeventi.ch/
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Edy Tosetti esprime gratitudine per la fiducia accordata e auspica di lavorare insieme come una squadra 
unita e partecipe. 

 
Alle ore 21:30 il Presidente del giorno chiude l’assemblea, ringraziando tutti per la partecipazione. 

Segue un momento conviviale con un aperitivo offerto ai presenti. 

Per il verbale, la segretaria: 
Marilyn Salmina 


